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ABSTRAK 

M. Rico Donny Ferniawan, 12103193032, “Analisis Undang-Undang Nomor 27 

Tahun 2022 tentang Perlindungan Data Pribadi berdasarkan Undang-Undang 

Nomor 12 Tahun 2011 tentang Pembentukan Peraturan Perundang-Undangan 

dan Siyasah Syar’iyyah” Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas 

Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negerin Sayyid Ali Rahmatullah, 

2023, Pembimbing Dr. H. M. Darin Alif Mu’Aliffin, S.H, M Hum. 

Kata Kunci: Analisis Undang-Undang, Data Pribadi, Hak Siyasah Syar’iyyah. 

 penelitian ini di dasari dari pembentukan Undang-Undang Nomor 27 Tahun 

2022 tentang Perlindungan Data Pribadi. Namun dalam sebuah pembentukan 

haruslah bagus dan sesuai dengan peraturan yang ada apakah Undang-Undang ini 

sudah sesuai dengan Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2011 tentang Pembentukan 

Peraturan Perundang-Undangan dan Siyasah Syar’iyyah.  

 Fokus penelitian ini tentang Analisis Undang-Undang Nomor 27 tahun 

2022 tentang Perlindungan Data Pribadi berdasarkan Undang-Undang Nomor 12 

Tahun 2011 tentang Pembentukan Peraturan Perundang-Undangan dan Siyasah 

Syar’iyyah: 1) Bagaimana Analisis Undang-Undang Nomor 27 Tahun 2022 tentang 

Perlindungan Data Pribadi berdasarkan Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2011 

tentang Pembentukan Peraturan Perundang-Undangan? 2) Bagaimana Analisis 

Undang-Undang Nomor 27 Tahun 2022 tentang Perlindungan Data Pribadi 

berdasarkan Siyasah Syar’iyyah? Penelitian ini bertujuan untuk 1) Analisis 

Undang-Undang Nomor 27 Tahun 2022 tentang Perlindungan Data Pribadi 

berdasarkan Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2011 tentang Pembentukan 

Peraturan Perundang-Undangan. 2) Bagaimana Analisis Undang-Undang Nomor 

27 Tahun 2022 tentang Perlindungan Data Pribadi berdasarkan Siyasah Syar’iyyah. 

 Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode normatif. 

Metode normatif hanya menggunakan studi dokumen yang menggunakan sumber 

bahan hukum yang berupa peaturan perundang-undangan, keputusan, kontrak atau 

perjanjian, dan teori hukum. Sifat penelitian ini bersifat deskriptif analisisdan 

menggunakan pendekatan penelitian berupa a) Pendekatan Perundang-undangan, 

2) pendekatan kasus. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah studi 

dokumen. 

 Hasil penelitian ini adalah: 1) Analisis Undang-Undang Nomor 27 Tahun 

2022 tentang Perlindungan Data Pribadi berdasarkan Undang-Undang Nomor 12 

Tahun 2011 tenang Pembentukan Peraturan Perundang-Undangan telah memenuhi 

syarat sebagai sebuah Undang-Undang karena telah memenuhi asas dan juga syarat 

berdasarkan Undang-Undang Pembentukan Peraturan Perundang-Undangan. 2) 

Undang-Undang Nomor 27 Tahun 2022 tentang Perlindungan Data Pribadi juga 

sejalan dengan Konsep siyasah syar’iyyah khususnya maqashid syariah dan 

siyasah dusturiyah. Di dalam Islam dengan tegas untuk melindungi sebuah data 

pribadi dan Undang-Undang Perlindungan Data Pribadi telah sejalan dengan 

konsep ini. 
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ABSTRACT 

M. Rico Donny Ferniawan, 12103193032, “Analysys of Law Number 27 of 2022 

Concerning Perconal Data Protection Based on Law Number 12 of 2011 

Concerning the Formation of Legislation and Siyasah Syar’iyyah” 

Constutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal, Sayyid Ali 

Rahmatullah State Islamic University, 2023, Supervisor Dr. H. M. Darin Slif 

Mu’aliffin, S.H., M. Hum. 

Keywords: Law Analysis, Personal Data, Siyasah Syar’iyyah Right. 

This research is based on the formation of Law Number 27 of 2022 concerning 

Personal Data Protection. However, in a formation, it must be good and in 

accordance with existing regulation whether this Law is in accordance with Law 

Number 12 0f 2011 concerning the Formation of Legislation and Siyasah 

Syar’iyyah. 

 The focus if this research is on analysis of Law Number 27 of 2022 

concerning Personal Data Protection based on Law Number 12 of 2011 concerning 

the Formation of Legislation and Ssiyasah Syar’iyyah: 1) How is the Analysis of 

Law Number 27 of 2022 concerning Personal Data Protection based on Law 

Number 12 of 2011 concerning the Formation of Legislation? 2) How is the 

Analysis of Law Number 27 of 2022 on personal Data Protection based on Siyasah 

Syar’iyyah? This research aims to: 1) Analysis of Law Number 27 of 2022 on 

Personal Data Protection based on Law Number 12 of 2011 on Formation of 

Legislation. 2) How is Law Number 27 of 2022 on Personal Data Protection 

analyzed based on Siyasah Syar’iyyah. 

 The method used in this research is the normative method. The normative 

method only uses document studies that use legal source in the form of laws, 

contracs or agreements, and legal theories. The nature of this research is descriptive 

analysis and uses a research approach in the form of a 1) Legislation Approach, 2) 

Case Approach. The data collection technique used is document study. 

 The results of this study are: 1) The analysis of Law No. 27 of 2022 on 

Personal Data Protection based on Law No. 12 of 2011 on the Esablishment of 

Legislation has been qualified as a law because it has fulfilled the principles and 

also the requirements based on the law on the Establishment of Legislation. 2) Law 

No. 27 0f 2022 on Personal Data Protection is also in line with the concept of 

Siyasah Syar’iyyah, especially maqashid syariah and siyasah dusturiyah. Islam 

explicitly protects personal data and the Personal Data Protection Law is in line 

with this concept. 
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 الملخص 

 ٢٠٢٢لسنة  ٢٧، "تحليل القانون رقم ١٢١٠٣١٩٣٠٣٢م. ريكو دوني فرنياوان، 
بشأن صياغة   ٢٠١١لسنة  ١٢بشأن حْاية البيانات الشخصية بناءً على القانون رقم  

الشريعة  اللائحة التشريعية والشريعة الشرعية" برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية 
، ٢٠٢٣والقانون الدراسات القانونية، جامعة السيد علي رحْة الله الإسلامية الْكومية، 

 م. دارين اليف موعاليفي, الماجستر.المشرف 

 الكلمات المفتاحية: تحليل القانون، البيانات الشخصية، حقوق السياسة الشرعية. 

رقم   القانون  إنشاء  على  البحث  هذا  البيانات    ٢٠٢٢لسنة   ٢٧يعتمد  حْاية  بشأن 
الشخصية. ومع ذلك، يجب أن يكون التشكيل جيدًا ومتوافقًا مع النظمة القائمة، سواء  

بشأن وضع اللائحة التشريعية   ٢٠١١لسنة    ١٢كان هذا القانون متوافقًا مع القانون رقم  
 والشريعة الشرعية. 

ة البيانات الشخصية بشأن حْاي  ٢٠٢٢لسنة   ٢٧يركز هذا البحث على تحليل القانون رقم  
بشأن صياغة اللوائح التشريعية والشريعة الشرعية:   ٢٠١١لسنة    ١٢بناءً على القانون رقم  

بشأن حْاية البيانات الشخصية بناءً    ٢٠٢٢لسنة   ٢٧( كيف يتم تحليل القانون رقم  ١
القانون رقم   التشريعية؟    ٢٠١١لسنة    ١٢على  اللائحة  ( ما هو تحليل ٢بشأن صياغة 

رقم  القان السياسة    ٢٠٢٢لسنة   ٢٧ون  أساس  على  الشخصية  البيانات  حْاية  بشأن 
بشأن حْاية    ٢٠٢٢لسنة   ٢٧( تحليل القانون رقم  ١الشرعية؟ يهدف هذا البحث إلى  

بشأن وضع اللائحة التشريعية.    ٢٠١١لسنة    ١٢البيانات الشخصية بناءً على القانون رقم  
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بشأن حْاية البيانات الشخصية على أساس   ٢٠٢٢لسنة   ٢٧( ما هو تحليل القانون رقم  ٢
 السياسة الشرعية.

الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي الطريقة المعيارية. يستخدم السلوب المعياري فقط 
دراسات الوثائق التي تستخدم مواد المصدر القانوني في شكل لوائح قانونية أو قرارات أو 

ة هذا البحث هي تحليل وصفي ويستخدم منهج  عقود أو اتفاقيات ونظرية قانونية. طبيع
( نهج الْالة. تقنية جَع البيانات المستخدمة هي  ب البحث في شكل أ( المنهج القانوني،  

 دراسة الوثائق. 

القانون رقم  ١نتائج هذا البحث هي:   البيانات    ٢٠٢٢لسنة   ٢٧( تحليل  بشأن حْاية 
لقد استوفى تشكيل اللائحة التشريعية .  ٢٠١١لسنة    ١٢الشخصية بناءً على القانون رقم  

القانون   إلى  المستندة  والمتطلبات  المبادئ  استوفى  لنه  إنشاء    – المتطلبات كقانون  قانون 
التشريعية.   رقم  ٢اللائحة  القانون  يتماشى  البيانات    ٢٠٢٢لسنة   ٢٧(  حْاية  بشأن 

سياسة الدستورية.  الشخصية أيضًا مع مفهوم السياسة الشرعية، وخاصة مقاشيد الشريعة وال
يحمي الإسلام البيانات الشخصية بشكل صارم، ويتماشى قانون حْاية البيانات الشخصية 

 مع هذا المفهوم.

 

 

 

 

 

 


